



浪高だより

Aomori Pref. Namioka High School

第6号 令和5年7月14日(金)発行

〒038-1311 青森県青森市浪岡大字浪岡字稲村 101-2

TEL 0172-62-4051(代表) fax 0172-62-1556

http://www.namioka-h.asn.ed.jp/



令和2年10月10日(土)
創立90周年記念式典挙行

運動会 『総合優勝！青組』

6月9日

今年度の運動会が、6月9日(金)に開催されました。前日からグラウンドでテントを張ったり、道具を出したり、準備を行いました。当日は朝からの雨で、体育館での運動会となりました。残念ながら実施できなかった種目もありましたが、競技ルールを変更したり、室内用の種目を行ったり、臨機応変に対応をして、臨場感のある運動会でした。まさに、「全員参加！」という言葉を実現するような1日を過ごすことができました。

今年度から縦割りでの実施となり、3年生をリーダーに学年を超えてさまざまな種目に参加したことで、新たな縦のつながりができたのではないのでしょうか？

また、たくさんの保護者の方々にも観覧していただくことができました。

さらに、こども園瑞穂の年長さんたちが特別ゲストとして元氣いっぱいに参加してくれました。年長さんたちの一生懸命な姿と可愛らしさに、こちらもたくさんの元気をいただきました。

朝のじめじめした天気を吹き飛ばす、笑顔がいっぱいの、さわやかな運動会でした。皆さん、お疲れ様でした！！



前日準備



宣誓！



クラス旗



準備運動



徒競走はこの体勢から

障害物は…



くぐって



飛んで
回って



食べて!?



借りる

年長さんたちとの楽しい触れ合い



スタート！



行き先決定



乗り物に乗って



お着替え&撮影



メダルを戴きました



滞空時間が長い!?長縄跳び



フリースローはちょっと緊張



コミュトレ 6月8日

6月8日(木)の運動会前日、全校でのコミュトレを行いました。

道具を使用して、初めは少人数からスタートし、運動会の赤組、青組になり、最後は全校での「トントンパ」(詳しくはインスタを覗いてください)に挑戦しました。成功するまでチャレンジすることになり、緊張感漂う中での集中した動きにより、全校一丸となって達成することができました。あの瞬間を全校で共有できたことは、とても良い経験となったのではないのでしょうか。



「あおり創造学」6月16日 (1学年総合的な探究の時間)

1学年が取り組んでいる「あおり創造学」ですが、6月16日には青森市環境部清掃管理課より講師を迎え、地域や自治体の実際の取組について学びました。これから、発表に向けて、各自の考えをまとめていくことになります。この取り組みをとおして、地域のことを考え、自分の意見を伝えることを身につけて欲しいと思います。



生徒による

いじめ防止研修会 6月21日

6月21日(水)、生徒によるいじめ防止研修会が開催されました。生徒会が制作した動画を見て、それぞれの場面について数人ずつのグループで話し合いました。その後、話し合いの内容について、活発な発表がありました。いじめの防止について、各自が改めて考える機会となりました。



浪高 JUMP チーム委嘱状交付式 6月22日

6月22日(木)、本校の生徒6名に JUMP チームの委嘱状が交付されました。「JUMPチーム」は、学校での広報活動や街頭キャンペーンなどを通じ、社会でのルールを守り、少年たち自身がお互いに非行防止について呼びかける中高校生のボランティア活動です。これからの活動に期待しています。



浪岡高校公式
YouTube「浪高チャンネル」も視聴
よろしくお願ひ
します。

